
RM Ottens begründet den Antrag. Er weist darauf hin, dass eine schnellstmögliche Nachpflanzung 

unter Berücksichtigung der Vegetationsmöglichkeiten erfolgen soll. 

 

Im Anschluss ergeht einstimmig bei drei Enthaltungen folgender Beschlussvorschlag: 

 

 


